



真理探求

甲州市立勝沼中学校
2025年 3月17日発行
第13号
文責 校長 三枝敏明

校訓「真理探求」

全校生徒数:224人 (1年:74人 2年:68人 3年:82人)

学校教育目標 「たくましく心豊かで実践力のある生徒の育成」

甲州市学校教育 基本理念 「人・自然・ふるさとを愛する甲州教育」

世界農業遺産学習会(1年生)

2月28日(金)に「世界農業遺産学習会」を「峡東地域世界農業遺産推進協議会」アドバイザーの中村正樹様を講師としてお招きして実施しました。伝統的な果樹栽培のみが認定されたのではなく、それに関わって育まれた地場産業・風土や文化(お祭り)・景観・動植物の保全、そして小中学校で続いている体験活動等を含めたものすべてが世界農業遺産であることを知ることができました。本校で伝統的に行われている、農業体験学習・護摩木積み・聖火隊も世界農業遺産の1つになります。

【生徒の感想(一部抜粋)】 1年B組 広瀬愛莉さん

私たちが食べている食べ物はほとんどが農作物からできていることを知ることができ、農業ができていて貧困な国にならず健康で安全な生活ができていて気づかされました。また、勝沼の地域では畑が狭く人々が工夫して産業を行っていることが分かりました。

令和6年度卒業証書授与式

3月12日(水)に令和6年度の卒業証書授与式を挙行了しました。天気予報では降雨も予測されていましたが、晴れ間も見え、暖かな春の陽気につつまれた中での卒業式となりました。卒業証書には、仲間とともに過ごした様々な思いが刻み込まれており、かけがえのない三年間の重みを感じたことだと思います。卒業生の姿からは、やり遂げた達成感、乗り越えてきた自信と新たな道へ向けての決意が伝わってきました。

送辞では在校生を代表して新生徒会副会長の石田詩織さんから卒業生との思い出や感謝の言葉が伝えられました。答辞では生徒会長の柳場湊斗さんから三年間の思い出や感謝のメッセージが伝えられるとともに新たなステージへ向けての決意が告げられました。その後、卒業生の思いが込められた、合唱曲「春に」が体育館に響き渡りました。

卒業生の皆さん、新しい世界に向かっての旅立ちです。「チャレンジ精神」と「甲州市への愛着と誇り」を大切に、夢に向かって飛び立ってください。皆さんの前途に幸多かれと祈っています。3年生の保護者の皆様、お子様の御卒業、おめでとうございます。三年間のご支援・ご協力に敬意と感謝を申し上げますとともに、心からお祝い申し上げます。

【答辞(一部抜粋)】 生徒会長 柳場湊斗さん

お父さん、お母さん。ここまで支えてくれて本当にありがとう。今まで楽しいことがたくさんありました。嬉しいこともたくさんありました。時には喧嘩をして、反発をすることもありました。素直に「ごめんね」「ありがとう」が言えなかつたりしました。やっぱり家族が一番です。今日は素直な気持ちで言えます「今まで本当にありがとう。感謝しています。そして、どうかこれからもよろしくお願いします。

そして、最後に三年生の皆さん。これまで協力しながら歩んできた道も、明日からは八十二通りの道になります。これから困難にぶつかることもあるかもしれません。しかし、振り返ればみんなで創り上げた「一本の力強い道」があります。自分たちが作ってきた道に自信と誇りを持って新たな道を作っていきましょう。今日でいったんお別れです。寂しいですが、再会したときにみんなでどんな道を作ってきたのか互いに語り合しましょう。その日が来ることを楽しみにしています。三年間本当にありがとうございました。